

## GUESÁLAZ: INAUGURACIÓN DE LA AMPLIACIÓN DEL BAR DEL POLIDEPORTIVO Y PRESENTACIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE JUBILADOS “OBANTZEA”.

Numerosos vecinos del Valle de Guesálaz y pueblos aledaños se dieron cita el domingo 20 de junio al mediodía en el Polideportivo municipal con motivo de la inauguración de la ampliación del bar de dichas instalaciones, así como de la presentación de la Asociación de Jubilados “Obantzea”. La alcaldesa de Guesálaz, Mariví Goñi Azanza, agradeció la presencia de los vecinos y expresó su deseo de que el nuevo local se convierta en un punto de encuentro no sólo en la temporada estival sino durante todo el año de los vecinos y vecinas de un valle de pueblos muy dispersos. A continuación dió lugar a la presentación de la nueva Asociación de Jubilados del valle que toma el nombre de Obantzea del término donde se encuentra el polideportivo. La Asociación nace con idea de promover actividades de formación, lúdicas, excursiones culturales, así como con afán de mantener vivas costumbres y tradiciones propias del valle. En el nombre de su presidente, Ignacio Arabaolaza, invitó a los vecinos en general a formar parte de dicha asociación que ya cuenta con cerca de 70 miembros.

Tras los discursos tuvo lugar un recital de canciones populares a cargo de los Auroros de Guesálaz y un aperitivo servido por Alexis Costa, quien se va a hacer cargo del bar y el mantenimiento de las instalaciones.

Dos castillos hinchables adquiridos por el Ayuntamiento para las fiestas de los distintos concejos hicieron las delicias de los más pequeños. Sólo unos pocos se atrevieron a estrenar la temporada de piscinas en una mañana fresca que no invitaba al baño.

